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Михаил Исаков: “Я чувствую себя на своём месте”
ÞÁÈËÅÉ

ИСТОРИЯ предприятия началась в
1964 году, когда для освоения месторож
дений Среднего Приобья было создано
первое в Нижневартовском районе неф
тепромысловое управление "Мегион
нефть". За прошедшие десятилетия ме
гионские нефтяники не раз подтвержда
ли, что не зря носят высокое звание пер
вооткрывателей “черного золота” Югры.

Сегодня "СлавнефтьМегионнефте
газ"  современное нефтегазодобыва
ющее предприятие с развитой произ
водственной инфраструктурой. Компа
ния активно внедряет высокоэффектив
ные инновационные технологии и техни
ческие решения, расширяет ресурсную
базу. В числе достижений "Мегионнеф
тегаза" рекорды в области бурения и
строительства скважин, успешная реа
лизация программ безопасного и бе
режливого производства.

"Мы гордимся достижениями наших
ветеранов и понимаем, какая ответствен
ность возложена на поколение, которое
продолжает непростое дело первопроход
цев. Наша задача не просто рационально
использовать переданную нам ресурсную
базу, но и приумножить ее, создать на
дежную основу для дальнейшего роста.
Согласно нашей долгосрочной програм
ме развития, горизонт безубыточности
определен за 2051 годом, и нет сомнений
в том, что впереди у предприятия боль
шая производственная жизнь",  отметил
генеральный директор "СлавнефтьМеги
оннефтегаза" Михаил Черевко.
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“ÌÅÃÈÎÍÍÅÔÒÅÃÀÇÓ”-55!

Михаил Викторович Исаков 26 лет
работает оператором по добыче не�
фти и газа на Северном Покуре, в цехе
№ 7. Он неоднократно занимал пер�
вые места или входил в тройку призё�
ров в конкурсах на звание "Лучший по
профессии". Награждён многими По�
чётными грамотами. Портрет Исако�
ва был на Доске почёта "Славнефть�
Мегионнефтегаза". А на руке опытно�
го нефтяника  � часы, на которых выг�
равировано "За добросовестный
труд".

Я СПРОСИЛА у Михаила Викторови
ча: неужели у него никогда не было жела
ния перейти на работу в другое предпри
ятие?

 Никогда таких мыслей не возникало.
"Мегионнефтегаз"  это стабильность,

уверенность в завтрашнем дне,  уверен
но ответил он.  Мы имеем достойную зар
плату, хороший соцпакет, медобслужива
ние... Когда пришёл сюда работать, по
явилось чувство, что я попал в крепкую
дружную семью. Азы профессии пости
гал прямо на месте. В первые же дни я
оценил все трудности профессии и  ос
тался. Моим наставником был Андрей
Маликов, он меня многому обучил; боль
шим авторитетом в бригаде в то время
был Сергей Белов. Также многое и в про
фессии, и в человеческом плане я пере
нял у Сергея Овсейко. Я постоянно ощу
щал их крепкую мужскую поддержку. Я ос
танусь навсегда благодарным этим лю
дям.

Стабильность  пожалуй, это ключевое
слово, характеризующее предприятие и
самого Михаила Викторовича. Михаила

привезли в Мегион, когда ему толькотоль
ко исполнился годик. Семья с 1974 года
жила в балке неподалёку от Саймы. Здесь
он начинал узнавать мир, отсюда в пер
вый раз пошёл в школу. Потом отец, Вик
тор Степанович, работавший в сейсмо
партии, получил квартиру в самом пер
вом в Мегионе девятиэтажном доме. На
месте неказистых "деревяшек" и балков
сейчас стоят Дом культуры, поликлиника,
красивые многоэтажные дома. Микро
район преобразился до неузнаваемости,
но для Михаила именно он остался род
ным.

Из Мегиона Михаил уходил в армию.
Вернувшись, сразу же трудоустроился в
"Мегионнефтегаз". За 26 лет работы стал
настоящим профессионалом, узнал все её
сложности и тонкости, сам готов переда
вать накопленный опыт молодым. А еще
…Именно здесь он познакомился со сво
ей  женой  Татьяной Владимировной, ко
торая  тоже работала оператором по до
быче нефти и газа.

 Наше предприятие празднует 55ле
тие. И оно продолжает развиваться: идёт
активное бурение, разработка новых ме
сторождений, уделяется большое внима
ние безопасности производства, улучша
ются условия работы и быта,  продол
жил рассказ Михаил Исаков.   Я чувствую
себя здесь, в бригаде, на своём месте.
Очень важно, когда работа приносит удо
вольствие, когда знаешь, что ты можешь
частичку себя вложить в общее дело, ког
да день прошел, и понимаешь: не зря. У
нас приветствуются инициативы разно
го рода. И когда моё предложение, мою
идею внедрили в производство, и я вижу
результат, это приятно. За 26 лет, пока я
работаю, "Мегионнефтегаз" добыл мил
лионы тонн нефти, и в этом объёме есть и
моя лепта. Знаю, что мне есть чем гор
диться.


